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Postulat betreffend Sicherheit von Badenden beim «Seegüetli» 
 
Die FDP-Fraktion hat die Problematik der Sicherheit von Badenden bei dem von der Stadt Wä-

denswil zur Verfügung gestellten Badeplatz «Seegüetli» seit 2012 mehrfach vorgebracht.  

 

Trotz stets positiven Antworten vom Stadtrat auf die bisherigen Vorstösse ist zum Thema Sicher-

heit bis jetzt nichts unternommen worden. Der Stadtrat befasste sich in den letzten Jahren anstatt 

mit den Sicherheitsaspekten lieber mit der Attraktivitätssteigerung bei der Gestaltung des «See-

güetli». 

 

Bereits in früheren Parlamentarischen Initiativen wies die FDP-Fraktion darauf hin, dass die Stadt 

bei Badeunfällen wegen ungenügender Sicherheitsvorkehrungen, wie sie insbesondere im Be-

reich des Hafens Rietliau vernachlässigt werden, allenfalls haftbar gemacht werden könnte. 

 

Ein tragischer Badeunfall in Oberrieden hat die Haftpflicht der Gemeinde jetzt bestätigt. Die Ge-

meinde Oberrieden wurde, siehe ZSZ vom 21. April 2022, wegen Unterlassung von Sicherheits-

massnahmen teilweise zur Verantwortung gezogen. Ein Gefahren-Warnschild, wie dies die FDP-

Fraktion in Wädenswil seit nunmehr 10 Jahren beim «Seegüetli» fordert, hätte den Unfall vielleicht 

verhindern können. 

 

Aufgrund der weiterhin gefährlichen Situation im Bereich der Ein- und Ausfahrt des Hafens Riet-

liau fordert die FDP-Fraktion den Stadtrat einmal mehr auf:  

 

1. Beim Badeeinstieg, insbesondere im Bereich des Bootshauses des Historischen Boots-

vereins sind entsprechende Gefahren Warnschilder anzubringen 

2. Der Badebereich ist mit einer Bojen-Markierung klar sichtbar von der Hafeneinfahrt abzu-

trennen (z.B. ähnlich der Kennzeichnung von Nichtschwimmerbereichen) 

3. Diese Vorkehrungen sind mit der Eröffnung der Badesaison 2022 an die Hand zu nehmen 

und umzusetzen.  

 

Damit würde der Stadtrat seinen diversen Versprechen aus den Vorjahren nachkommen und 

seinen Auftrag, für die Sicherheit der Bevölkerung zu sorgen, erfüllen. 

Wir danken dem Stadtrat für seine raschen Bemühungen in dieser Sache.  

 

* Sprecher im Rat 
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